www.elplural.com

Fecha Publicación: jueves, 7 de noviembre de 2024

Páginas: 2

Valor Publicitario: 3893,08 € V. Únicos: 1972673



Madrid

Emilio Delgado (Más Madrid) tumba al PP de Ayuso con su "problema con el alcohol"

• Durante el Pleno en la Asamblea de Madrid este jueves, el diputado se ha referido a la campaña antidrogas del Ejecutivo regional



https://www.elplural.com/autonomias/madrid/emilio-delgado-mas-madrid-tumba-pp-ayuso-problema-alcohol_...
elplural.com

Jueves, 07 noviembre 2024

Durante la sesión plenaria de este jueves en la Asamblea de Madrid, **el diputado de Más Madrid, Emilio Delgado**, ha confrontado al Partido Popular de Isabel Díaz Ayuso en materia de <mark>drogas</mark> y **alcohol.**

En este sentido, ha asegurado que, cuando la presidenta habla de drogas, ha dicho no saber "si sabe si el problema es que no tiene ni idea de lo que habla o si conoce el material del que habla de primerísima mano, porque es un delirio tras otro", ha comenzado.

De esta manera, Delgado ha rescatado unas declaraciones recientes de la lideresa de Sol en las que decía que " las drogas son algo ajeno a Occidente y que han sido importadas de otras culturas". No sin quedarse en este punto, también ha recordado cómo ha vinculado la marihuana con la crisis de opiáceos en Estados Unidos, pese a que "no tienen nada que ver".

Pese a las propuestas y el debate incentivado por Más Madrid que aseguran que hacen desde hace tiempo para abordar esta cuestión, Delgado ha lamentado que tan sólo desde **el PP "rebajan el debate al nivel de un patio de colegio"**.

En este punto de su intervención, ha recordado a su vez cómo por la investigación periodística que destapó **el caso Fariña y el tráfico de cocaína en Galicia** "uno se entera que a quien le pagaba las campañas electorales no era a ningún alcalde de Más Madrid, sino del PP". Al igual que en otro de los casos similares en 2019 que aconteció en Andalucía.

www.elplural.com

Fecha Publicación: jueves, 7 de noviembre de 2024

Páginas: 2

Valor Publicitario: 3893,08 € V. Únicos: 1972673

"No es a la secretaria general de Más Madrid a la que han fotografiado en el yate de un conocido narcotraficante gallego, **es al secretario general del Partido Popular, el señor Feijóo**", haciendo hincapié así en que Mónica García está actualmente al mando del Ministerio de Sanidad.

Así, y a diferencia de la gestión que Delgado recuerda de García en sanidad, ha indicado que, cuando el PP estaba dirigiendo este departamento gubernamental, le entregaron la Medalla del Plan Nacional sobre Drogas le fue entregada a la patronal de bebidas alcohólicas.

Delgado, sobre los problemas de alcohol de cargos del PP

"Con el alcohol tienen un serio problema, no lo digo por el nutrido número de diputados, cargos públicos del PP que han sido condenados por conducir borrachos, sino por las continuas campañas de fomento del alcohol. Creen que algunas sustancias, que por ser menos dañinas socialmente, se legalizan y se regulan, pero no es así: son menos dañinas socialmente precisamente porque se legalizan y se regulan ", ha condenado el diputado de Más Madrid.

De esta manera, y en el caso de que los populares quieran plantear un "debate serio" sobre esta cuestión, "será bienvenido", pero ha advertido que " si continúan haciendo el cuñado , poniendo motes y rebajando el nivel político" saldrán "trasquilados".

Ayuso cambia a psicólogos por Inteligencia Artificial en su plan antidroga

El Ejecutivo madrileño presentó esta semana el primer **Plan Regional Contra las Drogas**, una de las causas que abandera y usa en ocasiones como arma arrojadiza. El proyecto cuenta con muchas medidas, pero contiene importantes deficiencias que no hay que dejar de lado. Una de ellas, guarda relación directa con el **número 012 "contra las drogas"**, un nuevo servicio telefónico para **personas drogodependientes**, también para **familiares** o **gente cercana** a ellos, así como **expertos** que quieran profundizar en estudios y/o investigaciones.

Tal y como refleja el documento "se crearán *chatbots* que presentarán una primera asistencia y apoyo informativo las 24 horas, los 365 días del años". La región incide en que se trata de *bots* que estarán "entrenados para conversar, ofreciendo orientación y detectando signos de riesgo del lenguaje utilizado".